
 

CLUB ALPINO ITALIANO 
Gruppo Regionale Emilia Romagna 

 

VERBALE DEL 17 MARZO 2022 

Il giorno 17 febbraio 2022 alle ore 20.45 si è riunito il Consiglio Direttivo CAI Emilia-Romagna in 

videoconferenza per discutere il seguente ODG: 

1) Comunicazioni Presidente 
2) Approvazione verbali del 13/12/21 e 24/02/22 
3) Analisi bilancio 2021  
4) Analisi bilancio 2022 
5) Valutazioni prossime elezioni ADR aprile 
6) Valutazioni su rifugio Città di Sarzana e Città di Forlì 
7) Varie ed eventuali 
 

Sono collegati: il presidente GR Massimo Bizzarri, la segretaria Giovanna Barbieri e i consiglieri Carlo Ferrari, 

Andrea Monti, Francesco Casanova, Antonella Focarelli e Antonella Lizzani. Sono inoltre collegate per il 

Collegio dei Revisori la presidente Grazia Margherita Piolanti e Rina Lugli 

Prima di procedere all’esame dei vari punti all’ODG viene nominata Giovanna Barbieri come segretaria 

verbalizzante. 

 

Assume la presidenza della riunione, ai sensi dello Statuto, il Presidente regionale 

 
1- Il presidente illustra i dati del tesseramento, che conta 12.332 soci e registra +2.060 soci rispetto allo 

stesso periodo dell’anno scorso (pari a circa il 20%) 
 
2- I verbali vengono approvati 

3- Il tesoriere illustra il bilancio consuntivo 2021 e sottolinea il risultato positivo del conto economico 

(+10.733,91 euro); ricorda che da parte del CAI centrale è stato erogato solo il contributo ordinario. 

Informa inoltre che nei giorni successivi ci sarà l’incontro con i revisori dei conti che dovranno poi 

redigere la relazione da presentare all’ADR del 9 aprile 

4- Il tesoriere illustra il bilancio di previsione 2022 e informa che, dopo numerose sollecitazioni alla sede 
centrale, ha ricevuto finalmente comunicazione della cifra stanziata per i progetti presentati dagli OTTO 
e che provvederà ad integrare il bilancio stesso a seguito di questa comunicazione. Questi gli importi 
stanziati: 
 

ALPINISMO GIOVANILE  1.900,00   

ALPINISMO GIOVANILE - FORMAZIONE  2.000,00   

CNSASA  6.900,00   

ESCURSIONISMO   3.200,00   

COMITATO SCIENTIFICO  4.000,00   



MEDICA - 

SPELEOLOGIA 1.100,00   

TAM  800,00   

TOTALE 19.900,00   

 
Il presidente, vista la situazione di ritorno alla quasi normalità dopo periodo pandemico  propone di ri-
prendere il discorso sulla possibilità di distribuire fondi del GR alle sezioni (il cosiddetto Bandone). Dai 
consiglieri viene proposto di valutare anche un bando per le varie commissioni OTTO, in modo che pos-
sano svolgere qualche attività al di fuori dei progetti approvati dalla sede centrale. 
 

5- Il presidente informa che ad oggi il notaio nonostante vari solleciti, non ha ancora comunicato sue in-
dicazioni sul testo del nuovo statuto a suo tempo spedito. Ha invece avuto alcuni contatti e scambi di 
osservazioni ad inizio mese per determinare l’OdG dell’assemblea Straordinaria del prossimo 9 aprile, 
convocazione che è già stata trasmessa alle sezioni. 
Il segretario informa che, dall’analisi delle candidature, emerge la mancanza di candidati sia per il 
collegio dei revisori dei conti che per la commissione elettorale. Ricorda la necessità di altre 
candidature al femminile per il CDR. 
Insieme al presidente regionale provvederanno a verificare, dopo il 31 marzo, la correttezza dei dati, di 
presidenti e delegati, presenti in piattaforma 

6- Il consigliere Monti ricorda l’appello del gestore del rifugio Città di Sarzana per la manutenzione 
dell’edificio, ormai divenuta necessaria. 
In relazione al rifugio Città di Forlì, tutto è ancora sospeso atteso che occorrerebbero varie decine di 
milioni per rimetterlo a norma. 

 
7- Il consigliere Monti informa che il rifugio presso il Giardino Esperia e gestito dal CAI di Modena è 

entrato ufficialmente nell’elenco dei rifugi delle sezioni CAI regionali con la denominazione di “Capanna 
sociale”. 
Al fine di avere un riscontro sulle attività delle varie comm. Otto, viene valutato di organizzare una 
serata per incontrare i relativi presidenti OTTO. A tal fine viene fissata la data dell’incontro in 
videoconferenza per la serata del 5 aprile ed il presidente si incaricherà per la convocazione. 
  

La seduta è tolta alle ore 23.00 

 

 

 


